

## Antworten zu den wichtigsten Fragen

### **Findet der Zürich Marathon statt oder nicht?**

Der Zürich Marathon findet am vorgesehenen Datum vom 26. April 2020 nicht statt.

### **Wird der Zürich Marathon verschoben?**

Wir sind bemüht, ein Verschiebedatum zu finden und befinden uns im regen Austausch mit den offiziellen Stellen. Sobald wir ein neues Datum haben, werden wir auf unseren Kommunikationskanälen (Webseite, Newsletter und Social Media) informieren.

### **Erhalte ich mein Startgeld zurückerstattet?**

Wir gehen aktuell von einer Durchführung des Events aus. Wir werden selbstverständlich informieren, wie es mit der Rückgabe des Startgeldes aussieht im Falle einer kompletten Absage der Veranstaltung.

### **Deckt die Annullationsversicherung eine Absage oder Verschiebung?**

Die Annullationsversicherung gilt im bestehenden Fall nicht; gemäss [Artikel 5 in den AGB's](#).

## Q & A - most important questions

### **Will the Zurich Marathon take place or not?**

The Zurich Marathon will not take place on the scheduled date of 26 April 2020.

### **Will the Zurich Marathon be postponed?**

We are trying to find a postponement date and are having close contact with the official authorities. As soon as we have a new date confirmed we will inform on our communication channels (website, newsletter and social media).

### **Do I get my entry fee refunded?**

We are currently assuming that the event will take place on another. We will of course inform you about the situation regarding the refund of the entry fee of the event in case of a complete cancellation of the event.

### **Will my cancellation insurance cover the cancellation or postponement?**

The cancellation insurance does not apply in the existing case according to [paragraph 5 from the general terms & conditions](#).